防災だより



令和6年7月19日(金)発行

熊本県立苓北支援学校

文責:防災主任 毛利 元気

【第1号】

▲ 防災教育を行いました

2016年4月に発生した熊本地震の経験から、熊本県教育委 員会では毎年4月に「くまもと防災教育月間」を設定していま す。苓北支援学校においては、4月に防災教育を実施しました。 校内で、火災・地震が発生した際の避難経路を動画で確認した り、防災頭巾の被り方を確認したりしました。

頭を守るダンゴムシのポーズ



校内の消火器を確認



防災頭巾を被る練習



救急救命法研修









7月5日に天草広域連合中央消防署苓北分署よ り3名の講師をお招きし、救急救命法研修を行いま した。3つのグループに分かれてご指導いただき、 心肺蘇生、AEDの使用方法を確認することができ ました。苓北支援学校には、事務室に1台、保健室 に1台の計2台の AED を設置し、有事の際に活用 できるよう準備しています。

6月19日 地震·火災避難訓練

今回は、震度5の地震に伴い、校内で火災が発生するという想定で避難訓練を実施しました。

事前学習では、はまゆう療育園内にある避難経路を動画で見ました。また、防災頭巾を着用したり、口元を押さえたりし て避難することを確認しました。はまゆう療育園内のスロープを使用し、見通しをもって安全に避難することができました。



I 初期消火



2 学校の渡り廊下から はまゆう療育園へ移動



3 はまゆう療育園内の スロープを使って外へ



4 芝生広場へ避難



大きな消防車の前でハイポーズ!



消防車・救急車の中は道具がいっぱいでびっくり!